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Protokoll: Justus Hoffmann

14.12.2006

Anwesenheit

� FB 2 : Sebastian Braun

� FB 7 : Berit Hegges, Volker Schmidt

� FB 10: Fabian Hoffmann

� FB 13: Erik Freund

� FB 18: Justus Hoffmann, Frederik Köhler

� IST : Mate Beljan

� AStA : Martin Uhlig

1 Findungskommission

Martin sitzt für die Studierenden in der Findungskommission für die Nachfolge von Präsident Wörner. Diese Kommission trifft
sich mit Vertretern des Hochschulrates und sucht Kandidaten. Weitere Mitglieder sind die Professoren Dippert und Jannika und
für die administrativen Mitarbeiter Lorenz. Vorsitzender der Kommission ist Prof. Buchmann als dienstältester Vizepräsident.

Nächster Termin ist der 21.12.06. Eine Wahlentscheidung wird vorraussichtlich am 24.2.07 gefällt. Martin will Druck machen,
dass der/die neue Präsident sich auch für die Lehre und nicht nur für die Forschung einsetzt. Ideen für Kandidaten an Martin.

2 Verfahren zur Erhebung und Verwendung von ’Studienbeiträgen’

Martin legt einen internen Vorschlag zur gerechten Erhebung/Verwendung vor.

3 StuPa Antrag der Juso-Hochschulgruppe

Die Jusos stellen mit StuPa-Änträgen u.a. die Forderung, dass der AStA eine Aufstellung über Vermögenswerte der Fachschaften
vorlegen soll. Martin befürchtet einen hohen Aufwand bei Erhebung und die Gefährdung der Autonomie der Fachschaften.
Zweites Problem: Eigentum privat/Fachbereich/Studierendenschaft (bisher teilweise informell gehandhabt) Drittes Problem:
Wem gehören Gewinne von Parties o.ä.

Zweiter Antrag: Veränderung der Fachschaftenfinanzierung. Die Jusos beantragen, dass jede Fachschaft gemäß ihrer Studenten-
zahlen entsprechend Geld zu geteilt bekommen. Die Befürchtung der FSK steht im Raum, dass inaktive Fachschaften mehr Geld
bekommen als sie verwenden können, während aktive Fachschaften nicht ausreichend Geld für ihre Arbeit bekommen könnten.
Nach Meinung der Anwesenden funktioniert das bisherige System einigermaßen gut. Es besteht zudem die Befürchtung, dass
mehr Bürokratie entsteht und die Fachschaftsarbeit verkompliziert wird.

Abstimmung: Die Anträge werden einstimmit (bei einer Enthaltung) abgelehnt. Ingo (Fachwerk) schlägt vor, der Fachschaften-
referent soll die weniger aktiven Fachschaften aufsuchen und auf Finazierungsmöglichkeiten aufmerksam machen. Dies findet
allgemeine Zustimmung. Fazit: Stupa/Fachwerk wird aufgefordert, beide Anträge abzulehnen.

1



4 Verfassungsklage

Martin verteilt Broschüren/Formulare zur geplanten Verfassungsklage und erläutert die Formalitäten beim Unterschreiben. Er
fordert alle Fachschaften auf die Formulare an die Studenten zu verteilen.

Plan: Formulare sollen auch bei Gewerbetreibenden verteilt und gesammelt werden. Moritz/Sebastian bitten um Meldung von
’willigen’ Betrieben. Hinweis: Protesttreffen gegen Studiengebühren: an der h da dienstags 17:00 im Glaskasten, an der TU
Mitwochs 17:00 im offenen Raum des AStA.

Die notwedige Anzahl an Unterschriften muss bis zum 15.11.07 erreicht werden, Ziel ist jedoch, die Unterschriften bis Ende
April 07 zu sammeln, um vor dem Gebührenbeginn noch genug Zeit für die Klage zu haben.

5 Sonstiges

� Demo gegen Studiengebühren am 20.12. um 16:00 Uhr auf dem Ludwigsplatz (vor dem Saturn)

� Auf dem FSK-Wiki soll ein ’Fachschaftshandbuch’ zusammengestellt werden, worin Formalia zur Fachschafsarbeit ge-
sammelt werden (wie eine FAQ). Eine solche Sammlung könnte wertvolle Informationen/Erfahrungen dokumentieren
und den Erfahrungsverlust bei ’Generationswechseln’ auffangen. Sebastian bittet um Mithilfe.

� Fachschaftenwochenende: Vorschlag: im nächsten Jahr wieder ein Fachschaftenwochenende außerhalb Darmstadts ab-
halten. Angepeilter Zeitraum ist Ende April. Vorläufiger Termin 21./22.04.07. Wichtig: auch kleine Fachbereiche sollen
eingebunden werden.

� Es besteht der Plan Postfächer für die Fachschaften an der Lichtwiese einzurichten, wahrscheinlich im Papierladen. So
sollen diese an der Lichtwiese besser mit Informationsmaterial versorgt werden.

� Beschlossene Beitragserhöhung für Studierendenschaft (von 7,24 eur auf 8,00 eur) und Studentenwerk (von 54 eur auf
57 eur). Frage: wie gut werden solche Informationen verteilt? Einige üben Kritik am E-mail-Verteiler des AStA. Martin
gesteht Probleme bei Informationsverteilung ein und verspricht Abhilfe. Konsens: die Informationsverteilung an die
Studierenden sollte verbessert werden.

� AStA bittet um Beiträge für Inhaltsverzeichnis. Artikel an inhaltsverzeichnis@asta.tu-darmstadt.de.

6 Neue Sitzungen

� Nächste FSK beim FB7 (Chemie) am 30.1.07 um 18:30 Uhr.

� Sonder-FSK am 8.2.07 um 18:30 Uhr zu den Präsidentschaftskandidaten, der AStA lädt ein

� Übernächste reguläre FSK am 13.3.07 um 18:30 Uhr voraussichtlich bei FB13 (BauIng).
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